

Lima, Perú, junio 20 de 1997

REMSAA Extraordinaria XIII/4

RECONOCIMIENTO AL GOBIERNO DEL PERU

La XIII Reunión Extraordinaria de Ministros de Salud del Área Andina

RESUELVE

Expresar su profundo agradecimiento al Gobierno Peruano y en particular, al Señor Doctor Marino Costa Bauer, Ministro de Salud del Perú, por la acogida y atenciones recibidas durante el evento.

CERTIFICO

Que el texto de la Resolución que antecede fue aprobado en la XIII Reunión Extraordinaria de Ministros de Salud del Área Andina, realizada en la ciudad de Lima, Perú, los días diez y nueve y veinte de junio de mil novecientos noventa y siete.

En fe de lo cual, expido la presente certificación en Lima, Perú, el veinticuatro de junio de mil novecientos noventa y siete.

**JUAN LUIS GONZALEZ REYES
SECRETARIO EJECUTIVO
CONVENIO HIPÓLITO UNANUE**